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建业一场胜利过后 伤兵满营

陆峰赵鹏将缺席客战上海
本报讯 3∶1击败了广州富力之后，

建业队终于甩掉了副班长的帽子，但也
付出了很大的代价：至少5名队员在本场
比赛受伤，再加上原本就有伤在身的队
员，用“伤兵满营”来形容目前建业队的
状况一点儿也不为过。

上周六的比赛刚进行到下半场，队
长陆峰就脚踝受伤被迫下场。赛后队医
就对他进行了仔细检查，前景并不乐观，
乐观估计，他至少也会错过客场同申花、
国安的两场比赛，队里的目标现在也是
尽量保证他在 10月 7日主场对阵杭州绿
城时能够出场。

相对于目前建业中前场人手还算充
裕，赵鹏的受伤则显得影响更大。和陆
峰一样，赵鹏此次也属于旧伤复发，他的
大腿内收肌早在 2008 年时就曾经受伤，
那一年为了保级，他在客场打长沙金德
时，打了封闭上场，但也就此留下了隐
患，跟随国家队连续征战所造成的疲劳
加上比赛极其激烈，使他的同一个部位
再度受伤，也肯定将缺席本周对上海申
花的比赛。赵鹏缺阵，沈祥福还有两个
人选可供选择，一个是上一场顶替他的
乔巍，一个是伤势有所好转的孙昇准，但
不管是谁，建业的后防线要想顶住阿内
尔卡、德罗巴的冲击，都会非常困难。

此外，卡通戈、昌萨以及左边后卫张
可，也都存在不同程度的伤病，好在经过
治疗，应该不会影响下一场出战。唯一
的好消息是，内托的恢复情况还比较理
想，目前跑、跳都不成问题，只是还不敢
发力冲刺，再经过几天的治疗，他应该能
够进入下一场的18人大名单。

另外，在周日上午的预备队联赛中，
建业队以3∶1的同样比分战胜了广州富
力，替补队员良好的状态，多少也算是给
了沈祥福一些安慰。
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中国足球什么事情都可能发生。本来辽
足要在沈阳的铁西体育场迎战杭州绿城队，
但由于一些特殊原因，沈阳赛区自己提出无
法承办这样一场“条件特殊”的比赛，因此足
协决定将本场比赛安排在香河基地进行，而
且比赛不对外售票。这是中超历史上第二
场无人观看的比赛，此前陕西主场由于遭受
足协处罚，被禁止球迷入场。不过，当时陕
西队并没有失去自己的主场，他们还可以在
自己的家门口西安作战。但辽足却不能在

沈阳比赛，只能前往
香河基地比赛。

对 于 这 样 的 决
定，辽足俱乐部一度
想拒绝，他们提出了将比赛延期等方案，但并
没有得到足协的同意。而且根据辽足队员透
露的情况，如果辽足拒不前往香河基地参加本
场比赛，那么辽足就会被判罚0∶3告负。这对
于正处于保级区的辽足来说无疑是一个不能
承受的打击。

香河基地的场地条件没有问题，但是其他
硬件条件还不足以承办中超比赛。最搞笑的
就是比赛场边的比分牌，没有电子记分牌，只
能用纸记分，有人调侃，这样的比分牌上一次
出现在球场里还是 30年前。中场休息的时候
就更无厘头了，由于香河训练基地没有主客队
休息室。中场休息时，双方都是在场边布置战
术。教练在战术板前讲解战术，旁边是一帮队
员半裸着身体，坐在塑料椅子上，这样的情景
以往只会在业余球赛里出现，但没想到中超的

队员们也可以享受到这样的待遇。
最终，辽足 4∶0击败了杭州绿城队，这样

一场胜利也让他们没有损失自己的主场优势，
凭借本场的 3 分，辽足的积分达到了 29 分，暂
时逃离了降级区。

输了球的杭州绿城，由于自身原因，在剩
下的几轮比赛中还要面临赛期被推迟和场地
被更换的可能，甚至可能还要再次重返香河。
这就是中超的球队，说他们职业化了，真的是
要让人笑掉大牙。

“辽足就此爱上香河基地”
@_aporos：看中超，辽宁和

杭州在香河踢，有一种看校园足球
的感觉……不过换到这个视角看
比赛，更加觉得中超水平比业余足
球强了不止一个档次。

@苏葭：辽足就此爱上香河基
地，咋整？

@陆逸超：点球不进，去香河
秋游，绿城连个安慰奖都没拿到。

@戴上紧箍咒的白国华：杭州
和辽宁在香河比赛，看着各路神仙
发的照片，最吸引我的是那种中场
休息布置战术的。无遮无掩，多
好，我想，都这样，以后还会有更衣
室的秘密吗？

范宏基

必须去香河，否则就判负

没有观众，露天布置战术
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主场从沈阳改成香河基地，比
赛没有观众，9 月 22 日中超辽足主
场迎战杭州绿城的比赛像极了一出
闹剧。好在最终辽足4∶0击败了对
手，没有错过这个在“主场”拿分的
机会。但不管怎么样，这场比赛都
已经创造了中超联赛的历史。
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